



## Erfolgreiches Jugendturnier des TC Niestetal

Nach mehreren Jahren Pause war es am Sonntag, den 28.09.2025 endlich mal wieder soweit: Der TC Niestetal 1976 e. V. veranstaltete ein U 16-Jugend-Tagesturnier. Mit einer tollen Teilnehmeranzahl von insgesamt 36 Kindern und Jugendlichen aus Nordhessen und Südniedersachsen war unsere Anlage von morgens 9 Uhr bis zum Einbruch der Dunkelheit komplett ausgelastet. Erfreulicherweise spielte auch das Wetter vollständig mit. Nachdem sich der morgendliche Nebel gelichtet hat, brach ein sonniger Tag an, der zur perfekten Atmosphäre auf der Anlage beitrug.

Alle Spiele waren aufgrund des großen Teilnehmerfeldes eng getaktet und konnten, nicht zuletzt durch die tolle Organisation der Turnierleitung, bis zum frühen Abend beendet werden. Es waren spannende wie auch deutliche Matches dabei, die die zahlreichen Zuschauer bestens unterhielten. Insgesamt war der Tag ein voller Erfolg, der allerdings ohne eine breite und umfassende Unterstützung nicht möglich gewesen wäre.

Vielen Dank an die Helferinnen und Helfer, die die Anlage und die Plätze bereits vor Turnierbeginn in einen TOP-Zustand versetzt haben, der allgemein große Anerkennung erfahren hat. Danke natürlich auch allen fleißigen Helfern beim Auf- und Abbau sowie der gastronomischen Unterstützung während des Turniertages. Ob Kuchen, gesunde Snacks, Spaghetti Bolognese oder auch Deftiges vom Grill – hungrig musste an dem Tag wahrlich niemand.

Ganz nebenbei nahm der Vorstand an diesem Tage auch die mittlerweile bekannte „Obstbaum-Challenge“ an, für die der Verein nominiert worden war, und pflanzte auf der Anlage einen Aprikosenbaum. An dieser Stelle herzlichen Dank an die Fa. May Garden für die großzügige Spende, die die stets etwas angespannte Vereinskasse entlastet hat.

Hier einige Impressionen des Turniertages:



